

Venden dólar a \$18.25; pierde BMV 1.09% (Reforma 10/03/16)

Venden dólar a \$18.25; pierde BMV 1.09% (Reforma 10/03/16) Por Ernesto Sarabia y Adriana Arcos Cd. de México México (10 marzo 2016).- En tanto los inversionistas van digiriendo el anuncio de política monetaria del Banco Central Europeo (BCE) y en medio de bajas en los petroprecios, el tipo de cambio libre se incrementa. En este contexto, el dólar en ventanillas de Banamex avanza 22 centavos respecto a la sesión de ayer, y se vende a 18.25 pesos a la venta y a 17.50 en valor de compra. Para operaciones al mayoreo, la divisa estadounidense avanza a 17.9105 unidades. Al iniciar las operaciones del jueves, los mercados de Estados Unidos y México lo hicieron al alza, luego de que el Banco Central Europeo anunció una disminución en su tasa de referencia de 0.05 a cero por ciento y anunció el aumento en el monto de sus compras de activos. Sin embargo, las acciones del Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), que retrocede 1.09 por ciento en 44 mil 014.73 puntos, pasaron a terreno negativo, presionadas por Fomento Económico Mexicano (FEMSAUBD), Grupo México (GMEXICOB), Grupo Financiero Banorte (GFNORTEO), entre otros, pues el precio de estas acciones retroceden 0.18, 0.66 y 0.92 por ciento, respectivamente. Al alza, destacan los títulos de Peñoles (PE&OLES), Telesites (SITESL) y Grupo Financiero Inbursa (GFINBURO) con variaciones positivas de 2.85, 1.62 y 1.18 por ciento, cada una. Mientras tanto, los mercados en Estados Unidos y Europa mantienen las ganancias ante una decisión de política monetaria del Banco Central Europeo (BCE) expansiva, ya que decidió incrementar su programa de compras de activos a 80 mil millones euros por mes, desde los 60 mil millones de euros establecidos con anterioridad. El organismo además redujo su principal tasa de refinanciación a cero desde 0.05 por ciento. El Dow Jones cae 0.24 por ciento, el Standard & Poor's sube 0.16 por ciento y el Nasdaq retrocede 0.25 por ciento. En Europa, el Euro Stoxx avanza 0.38 por ciento, pese a que llegó a registrar ganancias de más de 2 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo